

Sam Nujoma évoque la lutte du Tiers Monde pour son indépendance



La Havane, 29 septembre, (RHC).- L'ex président de la Namibie, Sam Nujoma a évoqué la lutte héroïque des peuples du Tiers Monde pour leur indépendance définitive. Durant une rencontre avec des personnalités cubaines et étrangères qui s'est tenu à La Havane.

Au siège de l'OSPAAL, l'Organisation de Solidarité des Peuples d'Afrique, d'Asie et d'Amérique Latine, Sam Nujoma, a remercié la Révolution cubaine de son appui inconditionnel au peuple namibien dans sa lutte pour la souveraineté et la construction d'un pays prospère.

Le leader africain, qui se trouve en visite dans notre pays jusqu'à lundi, a conversé dans une ambiance cordiale et respectueuse avec des ambassadeurs sur les nations du Sud. Il a expliqué la situation actuelle de la Namibie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/107208-sam-nujoma-evoque-la-lutte-du-tiers-monde-pour-son-independance>



Radio Habana Cuba